

発行日: 令和3年11月30日

所:北海道夕張郡由仁町川端 1002

:0123-85-2246 FAX:0123-85-2046

: kakas 01@aitokufukushikai.jp

不機嫌な声で出たのでは相手に失礼で ちでいるのかが分かってしまうもので、 と声の音量や言い回しでどのような気持 けられるようになりたいものです。『声』 印象がとても大切だと実感しています。 りました。実際に会う時よりも雰囲気が す。コロナ禍の中、リモート会議等で画面 についても同じだと思います。電話では にっこりと一緒に、穏やかな気持ちも届 伝わりにくいと言われているため、顔の を通して相手と交流する機会が多くな 生前されていた話の中で、『和顔施』とい 相手に自分の顔が見えませんが、不思議 快な思いをさせない配慮のことだそうで に会ったらにっこりすることで相手に不 う言葉を知りました。『和顔施』とは、人 瀬戸内寂聴さんがご逝去されまし

┫なるようです。結果、新しい経 事によると、人は大人になる | 対応することが出来るように | と思っています。時間がゆっく 一験を積むことにより、 ぎてしまうため、時の流れを ようになりました。ネット記 か日々過ぎるのが早く感じる 敏感に感じ取っていた子ども 来事に遭遇しても過去の経験 までの過程で様々な知識と経 験と感じずに単調に時間が過 と照らし合わせてすんなりと す。私も歳を重ね、いつの間に の頃とは違い、あっという間に もう12月かあという感じで 、ある出 | まだ物事を経験出来ていない

A、s勤務での狭い範囲でしか

先日の新聞に『さっぽろ雪まつり2年ぶりの開 催』との見出しが踊りました。感染予防のた め、立ち止まっての観覧や飲食を制限し、オン ラインを活用するそうです。

道内久しぶりの明るいニュースに、コロナ禍 が少し落ち着いてきたのも束の間で、新たな変 異株の出現も報じられています。

これから年末に向け気の緩む事が多くなる時

期ですので、 『マスク』『手洗い』 『室内換気』『ソーシャル ディスタンス』ができて いるか見直しましょう。

例年初雪は 10 月下旬位に降る

風

12 月の予定

┃ 成長する伸び代を増やしてい

に様々な勉強や経験を積み、

きたいと思います。

支援員 鈴木

り過ぎると感じられるくらい

4日 工賃支給 7日 避難訓練 20日 工賃会議 24日 クリスマス会 28日 大掃除 29日~1月3日 (年末年始休暇)

っていき辺りを警戒しながら口を 子。真つ白な校庭で前足を口に持 の姿を発見!何やら食べている様 ちょっと雪を待つ気持ちもあるも 動かす姿に「リスを見たのは初め と見ていると、校庭の隅にエゾリス のです。そんな中、先日いつもより のですが、今年は 11 月中旬過ぎに くリスの動きを観察しました。 んと一緒に釘付けになり、しばら てです」と感動している利用者さ 明るい朝の景色に慌てて窓の外を が降るのを苦手に思う気持ちと、 なっても降るのは雨ばかりで、ど 晩にして銀世界に変わりました。 見ると、10 ㎝位の積雪があり一 こか気持ちが落ち着きません。雪 これからが雪の本番です。 今年度初の雪景色を利用者さん

今年も残り1

か月となり、

一のだそうです。北海道に来た

時間が過ぎていったと感じる

<寄付・物品寄贈の皆様>

山本 輝人 様 (順不同)

ありがとうございました。

していました。こちらに来て 一つくりとした時の流れ方を感 学生の夏休みの頃のようなゆ 映り、感動をしては、まるで小 当初は出会う物全てが新鮮に

3 年が経ちましたが、KAK



がいしゅつかつどうさいかい 外出活動再開!!



たの 楽しみにしていた社会体験活動がついに再開!!第 1弾は外食です☆





インフルエンザ

よぼうせっしゅ予防接種





インフルエンザの予防接種に行ってきました

ワクチンだけで安心せず、体調管理にも注意していきましょう!





みなさまの しゃしんは、ほんにんの りょうかいを いただいて つかっています